

反文

山本独裁体制打倒の成果を踏まえ 全学大衆団々父勝利をめざし 確信をもつて前進しよう！

民主主義大学同盟反山本代行部6/23

■ 山本独裁体制＝大學立法路線を打倒した

院生、学生の大衆的決起

一夏、高止西で自信ありはだつた山本独裁体制が、たつた一ヶ月で崩れ去つた。

つまり、六月二日 評議会は、以下の四点を決定したのである。(1)山本代行に大巾な权限を与えたことを深く反省し、これを撤回する。(2)六・九は、「大巾尽權の名の下に、教員、学生に好し、強い規制を加え、学内の自由な批判を抑はずるもの」であり、承認しない。(3)七・七正義反対 山本代行は病気のため辞意を表明された。山本代行が就任以来、困難の根本的解決を計る運動に欠け、又、六・九は、元々に更に困難な様な態度を取つて来たことに鑑みて、評議会は山本代行への原、辞任すべきであるとの見解にたつてその辞意を認めらる。

そして、五・一二確認書を譲りし、六月中に、七院協、被処分者を代表する全学委員会の連名にて、この成果は、七院協、青医連の統一スト、工自組合の三波にわたるストを先頭とする院生、学生の大衆的決起によつてもたられたのである。

いかなる戦術も正しいかは、歴史が証明する。

封鎖及び封鎖阻止の裏力外決路線は、機動隊導入と、山本執行部の過度政策を許し、固い意を統一を基調にした、全学的大衆的体制は、山本独裁の打倒と大衆的決起への道を開いた。

山本独裁体制を打倒したことは、文部省路線＝大學立法の更復化が何の結果もあはないばかりか、反対にな革新運動をより拡大させ、窮屈には動搖を示す、今日の大學立法阻止運動には、実例の力で、偉大な警戒をしたと自誇しあるだろう。

大セウの大衆的力で、当局の路線を裏切せしめた以上、もはや、当局は、我々の力を無視して、何一つ現在の困難を解決しない。大衆団々へのレールは敷いた。わが地歩を固めつつ、勝利へ邁進する時がきた。

■ 五・一一確認書を完、全、実、現、め、せ

全学大衆へ衆団々に勝利しそう

我々の闘いの勝利を、より確実にするためには、まずオ一に、五・一二確認書を完、全、に実施せねばならぬ。即ち、田中事務局長、濱川前學生部長を大衆団々に出席せること、評議会から命令しても実行することを要求することである。

彼らは、牛浮の基本方針にさからい、「評議会が命令しようと個人の意で出席を拒否する」と言明している。

大學自治を侵害した彼らが、その様な態度を取るなら、我々は、断固、其國からの追放のため、更に闘いを進めるだろう。ヒリヤケ 大きな裏負上 牛耳つてまた田中事務局長の田文出席を評議会が命令することは、大學が权力の大衆支配を拒否し、事務局長も事務官僚の人事権を裏負上掌握し、政府・文部省との直接対決を意味する。

オ二に、機動隊導入等の責任請求をあいまいにせず、官僚主義と無責任体制を徹底的に打破し抜くことである。

現評議会は、山本代行の「失政」をすばりはしても、今なお機動隊導入などの行為を、当局として明確かつ自己批判をせず、一度も行なめないと確認をしていない。一部の評議員は、やらを全て、山本代行に負わせ、やらを追認した自分の責任を回避しようとしている。我々は、その様な主評議員の姿勢を要求する。我々は、団々を拒否し、評議会をボイコットし、故意に解決を避けさせて、一部評議員を糾弾する。両大の改革は、かかる無責任体制を覆存したまでは、何一つ進展しない。

まやタしの官製「改革案」による抱き込み路線を拒否し

院生、学生の大衆的決起で大衆団交の開催を余儀なくされ、阪大当局は、学生の要求に一定限讓歩しつつ、根本的解決ではなく、表面上の見せかけ「解決」を計らうとしている。

事実、この24日には、永宮改革準備調査会が「改革案」を発表すると云われている。
我々は、これまで主張してきた通り、山本独裁執行部の庇護の下で、かつ機動隊導入の責任の一担をなつて基礎工評議員の永宮代々蔵頭長とする調査会たら、秘密裡に生きる官製「改革案」だ、学生の要求を満たすものではなく全學討議の基礎たり得ないことを考える。

我々は、官僚支配と無責任体制を温存してきた大學の管理制度の被窓主義と、批判の自由の抑制へ山本独裁体制はこの典型的な打破と、公開を原則とし、学生に批判の自由の説明権利を与えることが、民主改革の前提であると考える。我々は、「社会に用ひれど大学」の名の下に、権力と独立資本に奉する大學に反対する。我々は、権力と独立資本の種々の支配から大學を解放し、勤労階級が直面する諸問題に答え、平和と民主主義、社会進歩に貢献する大學を創造する。我々は、一般教育の解体と専門教育の職業訓練教育への歪曲に反対し、科學的体系的世界觀を育成する一般教育の充実を要求する。我々は、特權的研究者と高級官僚養成の大學院大學、想に反対する。

学友諸君へ。まやタしの官製「改革案」を拒否し、民主改革を推し進めるため、直ちに討論を開始し、理論武技を行なわう。

□ 民主諸君は、事態を泥沼化に導く

「団交中止」の叫びをやめよ！

驚くべきことに、民青諸君は、6/19評議会決定（五・一二確認書の遵守）を「全廻委一派の裏方に屈した當局のきぬめて無原則な團交」（6/20「全廻委支持會議」）だと批難し、その決定破棄を主張している。

この「無原則な團交」は、被窓主義を代表する三三委との团交のみを指すのか、それとも七院協との团交も含めて意味するのか明らかでない。もしも後者だとしたら、諸君の主張は「封鎖を解除するまでは、团交にふさがるなし」ということになり、それは山本代行の六・九ハシフの基本方針と軌を一つにする。

又、前者だとしたら、「暴力的によるし上げ团交」は認めないとして、被窓主義者と團交を行つのは当然であり、認めるべきだ。とりわけ至済、社至研などに代表される被窓路線派は、五月十二日の二つの確認書を分離し、全廻委の团交を拒否し、学生間の衝突を挑発しようとしていた時、かかる主張が誰れにほざくのは、必然とする。幾度も主張してきた様に、封鎖問題は、大衆団交を開き、民主改革を推し進める中でしか解決しない。

今、事態は、団交実現、民主改革の方に向へ急速に進歩始めた。その時、「団交中止」を叫ぶことは、客観的に水の流れを押し止め、事態を解決にではなく、泥沼化の方へ導びくことになる。それは、文部官僚やそれとや寄せた被窓路線派による二重性の結果となる。

□ 全廻委諸君は、あくまで論理の力で団交に勝利

勿効過程の事実団体を追求せよ

全廻委諸君が、一時主張した「団交崩壊」を下ろし、六月二十日評議会決定を支持し、団交開催に同意したことには、聰明であると見える。更に、あくまでも団交では、暴力的によるし上げではなく、論理の力で當局の学生運動対策の態度とその責任を、一切あいまいにするものである。

その際、外令問題については、一切の關係資料の公開をさまるべきである。何故なら、當局は、勿効が正道だと云いつて、一切の資料を何一つ公表せず、何んてに拒否しているが故に、我々は、七・三外令問題に重要な意義を存在しているとあらわせるを得ない。勿効白紙版は、勿効を通じて關係資料の中に隠れている当局の學生運動対策の態度とその責任を、一切あいまいにするものである。